



Passion de l'Olympisme



Monsieur Bourgoïn à Ainay le Château

Jeudi 24 février, Monsieur Bourgoïn, passionné des Jeux Olympiques depuis l'âge de 13 ans, est venu dans notre classe (CM1-CM2). Il nous a montré un film sur les J.O. de Vancouver (Canada) en 2010 et a répondu à toutes nos questions.

Les Jeux Olympiques ont été créés en Grèce en l'honneur de Zeus (Dieu grec). Pendant toute la durée des Jeux les guerres étaient arrêtées.

Pierre de Coubertin a rénové les Jeux Olympiques en 1896 parce que les Français n'étaient pas sportifs comparés à leurs voisins allemands et anglais. Les femmes, à partir de 1900, ont pu y participer.



Il y a au maximum 15 300 athlètes aux J.O. Pour participer, les athlètes doivent se qualifier lors de compétitions. En sports collectifs, il y a des tournois préolympiques.

Pendant les Jeux, les athlètes sont regroupés dans le **village olympique**. Quand ils sont médaillés, ils ne sont pas payés mais reçoivent des primes. Certains athlètes revendent leurs médailles (les athlètes africains).

Les J.O. durent 15 jours. Ils commencent le vendredi soir par la cérémonie d'ouverture. Il y a d'abord un spectacle, puis le défilé des athlètes de chaque nation, le drapeau olympique, le drapeau du pays qui accueille, le drapeau grec, les serments, l'allumage de la flamme souvent spectaculaire.

Les prochains J.O. d'été auront lieu en 2012 à Londres .La France est candidate pour organiser les J.O. d'hiver d'Annecy en 2018.

Monsieur Bourgoïn nous a montré un billet d'entrée aux J.O de Pékin, des médailles , des torches et nous a donné à chacun un pin 's des anneaux olympiques .



Nous avons tous aimé cette matinée intéressante et très instructive.

Merci Monsieur Bourgoïn.

Les élèves de CM1- CM2